

NOTA DE PRENSA N° 078-2019

IREN NORTE ADQUIERE BISTURÍ ELECTRONICO MICROPROCESADO PARA ATENCIÓN A PACIENTES



El Instituto Regional de Enfermedades Neoplásicas - IREN NORTE a la vanguardia de la modernidad cuenta ahora con un reconocido equipo generador de alta frecuencia, avanzado en el tratamiento de lesiones del VPH y precancerosas ginecológicas. Indicado especialmente para cirugías en el tracto genital inferior femenino, opera con seguridad y precisión, con lo que evita que haya repercusiones en futuras gestaciones.

El Director General del IREN NORTE, Marco Gálvez Villanueva, informó que el Gobierno Regional La Libertad asignó un presupuesto para la adquisición de este equipo que está orientado a brindar un servicio de calidad a

nuestros pacientes oncológicos.

El equipo produce un corte liso, de alta precisión y un daño mínimo en los tejidos, obteniendo estructuras perfectas para realizar su análisis histológico, otorgando buenos resultados en el tratamiento de las lesiones inducidas del VPH, de la neoplasia intraepitelial cervical (CIN), en la escisión con asa grande en la zona de transformación (LLETZ/LEEP), además de biopsias del cuello uterino, vagina, vulva y zona perianal.



Agradecemos su difusión.

Trujillo, noviembre del 2019